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东江环保股份有限公司业务员怎么样⋯请问在
财务代理有限公司 做业务员有发展前途吗？
在业务这行上怎么样？(在线等..求助.)-股识吧

一、厦门东江环保科技有限公司怎么样？

灰常低

二、厦门东江环保科技有限公司怎么样？

厦门东江环保科技有限公司是2022-11-17在福建省厦门市翔安区注册成立的其他有
限责任公司，注册地址位于厦门市翔安区诗林中路518号之一。
厦门东江环保科技有限公司的统一社会信用代码/注册号是91350200MA2XRMYY2R
，企业法人李开颜，目前企业处于开业状态。
厦门东江环保科技有限公司的经营范围是：水、二氧化碳等矿产地质勘查；
自来水生产和供应；
道路货物运输（含危险货物运输）；
生态监测；
固体矿产地质勘查；
室内环境治理；
非金属废料和碎屑加工处理；
工程和技术研究和试验发展；
道路货物运输（不含危险货物运输）；
污水处理及其再生利用；
再生物资回收与批发（不含危险废弃物和废旧电子电器）；
其他水的处理、利用与分配；
固体废物治理（不含须经许可审批的项目）；
自然科学研究和试验发展；
大气污染治理；
其他未列明科技推广和应用服务业；
地质勘查技术服务；
合同能源管理；
其他未列明污染治理；
水污染治理；
其他化工产品批发（不含危险化学品和监控化学品）；
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基础地质勘查；
能源矿产地质勘查。
本省范围内，当前企业的注册资本属于一般。
厦门东江环保科技有限公司对外投资2家公司，具有0处分支机构。
通过百度企业信用查看厦门东江环保科技有限公司更多信息和资讯。

三、请问在 财务代理有限公司 做业务员有发展前途吗？
在业务这行上怎么样？(在线等..求助.)

除非自己是财务专业的，可以在这岗位上积聚自己的客户。

四、东江环保有限公司好不好

哈哈 你是要去东江干什么，他们在深圳有好几个部，在沙井有两个基地，主要是
电路板蚀刻液和污泥，还有硫酸铜。
如果去这里做的话，一般就是去企业拉污泥和蚀刻液，拉污泥比较辛苦。
我们厂的污泥和蚀刻液都是给东江环保处理。
松岗一个制作硫酸的，一般就是装卸硫酸，拉空桶回去。
他们还帮一些线路板厂处理废水，去年我一个同学就在龙岗一个电路板厂处理废水
，感觉比较累。
不知道你应聘的是什么工作？

五、东江集团控股有限公司怎么样

东江控股（股份代号：2283），1983年于香港成立。
经过二十多年的稳健发展，东江已从一家小型的模具厂发展成为模具行业及注塑行
业内颇具规模及代表性的集团公司。
东江控股现在深圳及苏州分别设有3个及1个生产基地，而集团计划在明年底前增设
1个专门制造超大型标准模具的设施，藉以为汽车行业制作仪表盘、保险杆及门面
板等模具，而集团亦计划新增约6台电脑数控铣床，以及4台电火花加工机器及其他
配套设备，而有关设备料会额外提升集团每年模具制作产能约6.72万个小时。
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六、北京盛世九鑫国际生物科技有限公司业务员的工作累吗

这个问题怎么说呢？哪有跑业务不辛苦的，除非你不想出单，九鑫我比较了解04年
的时候我在那实习过，公司挺不错的，老总人挺好，他们的业务还算比较简单的了
。
我觉得想跑业务的人都是想做点事出来的人，比较有野心，能吃苦，会吃苦才能做
好，还有一句话就是难都不会，会者不难，我觉得跟天份也有关系，但更多的是后
天的学习。
他们公司的老总九世很厉害。

七、东江环保待遇是不是太低呀？

灰常低

八、东江环保停牌是好是坏

这个是需要分情况的，如果是因为重组，收购，或者要进行重大投资，这种情况下
停牌是好事，恢复后一般能连续涨停。
而如果停牌是因为公司资金周转困难或者公司存在重大问题，这种情况下停牌是坏
事，基本恢复后就一路下跌。
停牌是指股票由于某种消息或进行某种活动引起股价的连续上涨或下跌，由证券交
易所暂停其在股票市场上进行交易。
待情况澄清或企业恢复正常后，再复牌在交易所挂牌交易。

九、现在厂里做业务的待遇怎么样

Y这些技巧不是书本上都能看到的，如果没人指导你自己去做，很快会失去信心！
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99%的培训都太书本化，对事实上的销售工作没有太大帮助！很多培训师从学校出
来就做培训了，还有一些是做销售管理工作的，多是一些纸上谈兵的，真正的销售
精英是不愿意把自己的经验与人分享的！
我从一名销售员做到销售经理，做过两份销售工作！近10年的工作经验。
曾培训的客户有：中兴通讯、科治好、保德国际、大佳科技、立德集团等！
我可以帮助你！ 9
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